

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan kajian yang penulis lakukan dalam penelitian ini, maka dapat penulis simpulkan bahwasanya:

1. Nilai-nilai pendidikan karakter yang dapat disimpulkan dalam kajian ini ada dua puluh tiga nilai karakter, yaitu: religius, jujur, toleransi, disiplin, kerja keras, kreatif, mandiri, demokrasi, rasa ingin tahu, semangat kebangsaan, cinta tanah air, menghargai prestasi, komunikatif, cinta damai, gemar membaca, peduli lingkungan, peduli sosial, tanggung jawab, adil, visioner, santun dan pemaaf, sabar, dan yang terakhir tegas.
2. Nilai-nilai pendidikan karakter dalam kisah Umar bin Abdul Aziz tersebut sangat relevan untuk dijadikan pedoman dalam penyempurna pelaksanaan pendidikan Islam di madrasah formal maupun madrasah nonformal. Pendidikan karakter dalam kaitannya dengan pendidikan Islam ini mempunyai relevansi yaitu nilai-nilai pendidikan karakter dalam kisah Umar bin Abdul Aziz memiliki karakter mulia yang sesuai dengan tujuan pendidikan Islam. Umar merupakan sosok yang inspiratif dimasanya, maupun dimasa sekarang. Karena kezuhudannya, semangat dalam mencari ilmu, ketegasannya, kedisiplinannya, tanggung jawabnya dan lain-lain telah menginspirasi semua orang Islam. Bahkan karakter Umar layak diteladani oleh semua siswa maupun guru di sekolah. Cara siswa belajar dan cara guru mengajar harus benar-benar diperhatikan supaya dapat membawa Negara menjadi lebih baik. Nilai-nilai pendidikan karakter yang berjumlah dua puluh delapan tersebut dapat di jadikan sebagai acuan dalam dunia pendidikan Islam saat ini dan menjadikan Umar bin Abdul Aziz sebagai idola teladan di dalam dunia pendidikan Islam manapun.

B. Saran

Dengan segenap kerendahan hati penuh dan rasa hormat kepada semua pihak dalam penelitian dan penulisan laporan penelitian ini, perkenankan peneliti untuk memberikan beberapa masukan yang dimaksudkan agar dapat meningkatkan pemahaman tentang pendidikan karakter. Adapun saran tersebut yaitu:

1. Kepada Pembaca, dianjurkan untuk membaca dan memahami Nilai-nilai pendidikan karakter dalam kisah Umar bin Abdul Aziz
2. Kepada orang tua, sebaiknya memberikan pendidikan yang terbaik untuk anaknya terutama dalam pembentukan karakter. Dan pendidikan tentang karakter atau akhlak dengan pembiasaan yang baik sesuai dengan ajaran Islam.
3. Kepada Pendidik, senantiasa mengembangkan karakter peserta didik agar menjadi pribadi yang shaleh sesuai dengan keteladanan Umar bin Abdul Aziz dan memberi teladan yang nyata kepada peserta didik melalui perkataan maupun perbuatan yang berdasarkan karakter Umar bin Abdul Aziz
4. Kepada Peserta didik, diharapkan dapat menanamkan Nilai-nilai karakter Islam dalam kehidupan sehari-hari melalui kisah Umar bin Abdul Aziz.

C. Kata Penutup

Segala puji syukur Alhamdulillah bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik hidayah-Nya, dan shalawat serta salam bagi Nabi Muhammad SAW, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Peneliti sangat menyadari, bahwa dalam penulisan dan pembahasan skripsi ini masih banyak kekurangan serta jauh dari kesempurnaan baik dari segi bahasa, sistematika maupun analisisnya. Hal tersebut semata-mata karena keterbatasan kemampuan yang peneliti miliki, karena itu peneliti memohon kritik dan saran dari para pembaca

demi perbaikan skripsi ini. Peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat untuk peneliti khususnya dan pembaca umumnya.